

# *Reitera Ecuador compromiso del gobierno para recuperar zonas dañadas por el terremoto*

---



Quito, 13 ago (RHC) El vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, reiteró el compromiso del gobierno para recuperar las zonas dañadas por el terremoto de abril último y afirmó que dejarán la vida en la reconstrucción.

Explicó Glas que hasta la fecha suman 15669 los bonos de vivienda concedidos por el Estado en las tres modalidades, reconstruir en terreno propio, reparación o vivienda nueva en reasentamientos.

El vicepresidente ecuatoriano recordó que el sismo ocasionó 671 muertos, 22 mil desempleados y daños por más de tres mil 300 millones de dólares.



**Radio Habana Cuba**